

<初詣> 平成27年1月5日

たくさん寝て食べて遊んだ9日間の冬期休暇も終わりました。

久しぶりの玉津むつみの家で、午前は冬期休暇の過ごし方や出来事を話してもらいました。でも皆さん、少し眠たそう^O^ ;でした。

そして午後からは、いざ若宮神社へ！！

天候にも恵まれ、歩いていくと汗ばむ陽気でした♪が、休み明けだったので、足取りが重た~い方もおられました。しかし皆の表情もよく楽しみながら行くことが出来ました。

今年も玉津むつみの家のみんなが健康で、たくさん笑える一年になりますように・・・
^O^♪!



＜初釜＞ 平成27年1月9日

1月9日（金）恒例の初釜を行いました。今年も畳席と椅子席を同じ位用意させて頂きました。畳席に着くなりお行儀良く正座する方、何となく座る方などなど・・・さまざまですが、皆様自由に席についていただきました。

今年は季節を感じて頂く「上菓子」を7種類と和菓子が苦手な方にカステラ三種類を用意させて頂きました。皆様悩みつつ、目を輝かせながら、楽しそうにお菓子を選ばれていました。希望者の方2・3名にお点前を披露して頂き、お抹茶とお抹茶入り緑茶と美味しい「お菓子」を頂きながら今年の目標など話しつつ、ワイワイ・ガヤガヤと楽しくゆったりとした時間を過ごしました。

今年も皆様にとって素敵な一年でありますように・・・。





＜左義長＞平成 27 年 1 月 16 日

むつみでは例年どおり、年男年女の方々に点火をお願いしてのスタートになりました。今年の利用者さん 2 名、職員 2 名で火を持ってもらい、お飾りに無事点火することができ、今年の災厄を取り除く灰になりました。

羊は、群れをなすところから「家族の安泰」を表すとされ、いつまでも「平和」に暮らすことを意味しています。

2015 年も皆様が安泰で平和に過ごせますようにお祈りいたしております♪



